

15/7/68

Qdos. Concejos: Contesto vuestra cariñosa carta del 27 de mayo. He andado de cabeza con toda una serie de "chorradas" tales un Congreso Internacional de (imbéciles) asegurados, que me ha tocado organizar. Ahora empiezo a descansar un poco.

CELICH UC
Centro de Estudios de Literatura Chilena

Sucesión Manuel Rojas

Pasa el tiempo y no avanzamos nada en ningún sentido. Desgraciadamente este año de 1968 no podré tomar ese humilde (pero maravilloso) pisco chileno. Saldré de viaje pero, vía Sur, no pasaré de Lima. Falta de tiempo.

Por lo demás, ¡todavía vivo!, ¡lo que no es poco! María Luisa muy entregada a los niños, que creces, no sólo en virtudes, sino también en

malas artes. Yo con dos libros a cuestas
que no acabo de parir del todo. En fin,
la leche.

¡Sh!, nos están acabando una cabaña
en la sierra, en la montaña, a 45 km.
Os espera para el próximo viaje. ¿Cuándo
será? Aquí, se os recuerda, se os quiere.
Dígale se arreglen las cosas y ven-
gais otra vez.

Ahora, corrección del versino, llega
el calor y la ciudad se va quedando
vacía. Yo tomare' vacaciones en
agosto. Se entiende que vacaciones
de la oficina, los males suelo aprove-
char para escribir algunos que
otra renglón.

Bueno, hasta otra. Saludos de
María Luisa y fuertes abrazos

JOSÉ